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Scritto 6 agosto 2018

Come dobbiamo comportarci quando veniamo attaccati?

A tutti capita durante la vita di essere attaccati per vari motivi, anche se non
abbiamo creato noi quella determinata situazione.

In questi casi spesso si sente dire di difendersi.

Gesù  Cristo  quando  fu  condannato  a  morte  non  reagì  con  difesa,  subì
quell'ingiustizia  anche  se  non  ha  commesso  nessuna  colpa,  questo  è  un
insegnamento che ci ha lasciato Gesù Cristo.

La maggior parte di  noi  quando veniamo attaccati  pur avendo ragione non
siamo  pronti  a  perdonare,  la  nostra  reazione  è  quella  di  reagire  in  base
all'attacco  che  riceviamo,  questo  modo  di  comportamento  è  contrario
all'amore, reagendo in quel modo non possiamo avanzare spiritualmente anzi
regrediamo.

Ogni nostro atto che viene svolto senza amore alla fine ci facciamo del male a
noi stessi, questi comportamenti senza amore danneggiano la nostra anima.

Quando veniamo attaccati da ingiustizie non dobbiamo reagire in base a come
veniamo  trattati,  semmai  dovremmo  far  modo  di  chiarire  la  situazione
facendo  capire  che  quell'accusa  su  di  noi  è  ingiusta,  e  se  il  nemico  non
comprende, ciò che è importante per noi è di perdonare e nello stesso tempo
confidarsi con Gesù Cristo per far si che ci aiuti a liberarci di questa ingiustizia
che  stiamo  subendo,  lo  dobbiamo  fare  con  grande  Amore  senza  odiare  la
persona che ci ha attaccato, altrimenti danneggiamo la nostra anima e quando
sarà il giorno di lasciare il nostro corpo questi sbagli si pagano in sofferenze,
evitiamo  di  farci  prendere  nell'errore,  per  non  cadere  in  quell'errore  è
necessario che prima ci prepariamo nel modo che dovremmo reagire quando
capitano quei casi, se ci convinciamo di reagire nel modo giusto non cadremo
nella trappola, perché quando capita improvvisamente una situazione simile il
nostro reagire sarà pronto a comportarsi nel modo più giusto possibile, solo
pensando  a  Gesù  Cristo  chiedendo  di  aiutarci  al  momento  di  quella
determinata situazione, noi potremo affrontare nel modo giusto quelle future
situazioni, alla fine otterremo il nostro beneficio.

La  vita  da  vivere  su  questa   Terra  non  è  tanto  facile  ma  se  stiamo
continuamente dalla parte di Dio egli ci aiuta ad affrontare qualsiasi difficile
situazione. Cosa sono novanta anni di sacrifici in confronto a tutta l'eternità?
Se  la  nostra  vita  la  viviamo  nel  modo  giusto  eviteremo  ogni  sofferenza



nell'aldilà.
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